
Assotutela chiede annullamento
multe a Portonaccioaa

“Colpo di scena sulla delicata e contraddittoria
vicenda legata alle multe di Portonaccio, che
Assotutela sin dal primo momento sta seguendo con
attenzione ponendosi al fianco dei cittadini
automobilisti. In queste ore è spuntato un nuovo
cartello per segnalare la corsia preferenziale, su cui
nei mesi scorsi sono state elevate migliaia di
sanzioni, a nostro giudizio illogicamente. E con
questo nuovo segnale il Comune di Roma in pratica
ammette l’errore: cioè che i cartelli del passato non
sarebbero regolari, così peraltro si evince dalle
recenti pronunciamenti del giudice di pace. Ricorsi
accolti e che mettono oggi a rischio il tesoretto delle
migliaia di multe, pari a 23 milioni di euro. Prima che
la situazioni precipiti, dunque, come Associazione
chiediamo alla sindaca Raggi l’istituzione di un
tavolo tecnico con tutte le parti interessati affinché si
trovi una soluzione concreta e rapida
sull’annullamento delle multe attraverso una azione
coordinata con le associazioni che tutelano i diritti
dei consumatori”. Così, in una nota, il presidente
della associazione Assotutela, Michel Emi Maritato.
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